

Autokorso am Samstag durch den Südkreis

Viele Gäste bei Mitsubishi-Elbtreffen erwartet

Pretzsch/MZ. Am kommenden Wochenende findet die dritte Auflage des Mitsubishi-Elbtreffens in Pretzsch statt. Austragungsort wird, wie in den beiden Jahren zuvor, der Sportplatz des Elbestädtchens sein. Neben bekannten Programmpunkten sind auch neue Ideen in die Planungen aufgenommen. Programm-Highlights sind auch 2007 wieder die Gaudi-Rallye am Samstagnachmittag, der Rallye Simulator an allen drei Tagen sowie „Deutschlands längste Diamantenkette“. Hierbei handelt es sich um einen Autokorso von 40 Kilometer Länge durch den Südkreis. Der Autokorso wurde aufgrund der hohen Nachfrage bei den Teilnehmern erstmals auf den Samstagabend verlegt, damit noch mehr Fans teilnehmen können. Start

wird um 19 Uhr auf dem Sportplatz sein. Danach sollen mit geschätzten 50 Fahrzeugen die Orte Trebitz, Schnellin, Kemberg, Meuro und Schmiedeberg durchfahren werden - beschlossen wird die Tour mit einer Ehrenrunde durch die Gastgeberstadt Pretzsch.

Ferner wird es erneut eine Fahrzeugbewertung und zahlreiche andere Wettkämpfe geben. Auch Fremdmarkenfahrer können sich auf dem Sportplatz einfinden, um am Treffen teilzunehmen. In nicht weniger als 42 Einzelentscheidungen wird es am Samstagabend im Festzelt bei der Siegerehrung Pokale zu gewinnen geben.



Weitere Informationen unter www.elbe-treffen.info

Mitteldeutsche Zeitung ; Freitag - 15.06.2007

Mitteldeutsche Zeitung
15. Juni 2007